



前小だより

ひたちなか市立前渡小学校
令和7年度学校だよりNo.7
令和7年9月2日(火)

猛暑、酷暑の夏休みを終え、いよいよ学校が再開しました。夏休み中、大きな事故や怪我の報告もなく学校を再開することができましたこと、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

さて、9月は学期末の時期になります。学習面、生活面において振り返りと評価の時期になります。これまでに身に付いた力はどんな力だったのか、これから身に付ける力はどんな力なのかを児童自身が気付き、検証し、後期の目標と見通しを立てられるように、声をかけていきたいと思います。

夏休み中の8月7日(木)に、市内各校の代表児童生徒が集まり、「笑顔サミット」が行われ、本校から3名の児童が参加しました。校則やルールについて各校の情報交換や意見発表がありました。また、8月20日(水)に、「つくろう料理コンテスト第2次審査」が行われ、6年生の児童が参加し見事に優秀賞を受賞しました。このコンテストは第1次審査を勝ち抜いた5名で行われたものです。このような児童の活躍に元気をもらう夏休みになりました。

例年以上の残暑が予想されていますが、実りの秋に向けて教職員一同、児童のために取り組んで参りますので、引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。

文責 校長 菊池雅明



児童生徒交流会「笑顔サミット」

8月7日(木) 於しあわせプラザ



つくろう料理コンテスト第2次審査

8月20日(水) 於中川学園調理技術専門学校



本校の研究について

本校では昨年度より、ひたちなか市教育委員会の研究推進校の指定を受けて、授業研究を進めています。研究の目標として次のような児童の姿を想定しています。

- ・児童が対話を通して、課題に対する自分の目標や考えをもつこと。
- ・児童が対話を通して、考えを広げたり、深めたり、課題を解決したり、説明したりすることができるようになること。

これまでの研究で、「相手の話を聞くことを意識すること」「相手の話を受け入れること」に課題が見られました。コロナ禍以降、タブレットや電子黒板等のICT機器の活用が一気に進み、個別学習の充実が図られてきましたが、グループやペアで話し合うことに意義があると考えております。

11月21日(金)には研究のまとめとして、市内の教職員を対象に授業公開を行います。児童のための研究になるように引き続き研修を深めていきたいと思います。